

Kochtopf auf dem Herd vergessen

Dülmen. Ein Kochtopf, der auf dem Herd vergessen wurde, ließ gestern Nachmittag um 15.35 Uhr die Löschzüge aus Dülmen-Mitte und Hausdülmen zu einem Wohnhaus an der Schulgasse ausrücken. Vorher hatte ein Nachbar bemerkt, dass es aus der Nebenwohnung qualmen und stinken

würde, teilte die Feuerwehr mit. Diese brach mit einer Axt die Wohnungstür auf. Es stand ein brennender Kochtopf auf einem mobilen Elektroherd. Die Feuerwehr brachte den Herd nach draußen und löschte ihn dort. Der Einsatz war nach einer halben Stunde beendet.